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湖北的期货公司待遇怎么样(湖北期货交易所)

本报讯（首席记者 乔林生）7月24日，由郑商所、湖北证监局共同主办的“稳企安
农、护航实体”大宗商品风险管理（湖北）论坛继续举行。据期货日报记者了解，
当日举行的棉花分论坛主要围绕当前棉花市场形势、棉花期权的策略应用与案例分
享、产业企业运用衍生品工具的策略和经验，以及未来影响棉花的重点因素与价格
预测等议题进行了探讨。

今年年初以来，我国先后遭遇了新冠肺炎疫情和洪涝灾害，实体企业面临前所未有
的困难，特别是身处湖北的棉花与棉纺织产业企业，面临的局面更为复杂多变。在
此困难时刻，郑商所、湖北证监局等心系实体企业，多次组织各种网络会议，联系
行业专家为棉花产业企业支招，支持实体企业参与期货市场，为湖北地区的纺织企
业复产复工提供了很大的帮助。同时，郑商所也从各个方面对湖北辖区的期货公司
提供了大力支持。

长江期货副总裁夏凉平在会上表示，今年的疫情对我国棉花与棉纺织产业造成了严
重影响，加上棉花价格大幅波动，棉花与棉纺织产业企业生产经营面临巨大困难。
另外，当前国内棉纺织行业处于淡季，棉花市场多重矛盾交织，产业企业无所适从
。在此之际，郑商所和湖北证监局举办“稳企安农、护航实体”风险管理论坛，可
以帮助企业更加清晰地认清形势，保障生产。

据长江期货棉纺产业服务中心高级分析师黄尚海介绍，受多种因素影响，今年全球
棉花期末库存明显增加，但即使明显增加也处在较低水平。从这个角度看，供应过
剩对棉花价格的利空影响较小，预计新棉花年度库存会继续增加，但供需关系不会
进一步恶化。

另据记者了解，当前棉花、棉纱产业链产业企业中有大部分认识到了棉花、棉纱期
货与期权的重要性，经营上略具规模的棉花种植大户与农业合作社、轧花厂、贸易
商、收储企业与棉花纺织厂等都掌握了一定的期货、期权专业知识，基差点价、盘
上购棉与卖纱已成为市场主流模式。在当前湖北等地棉花产业企业遇到疫情与洪涝
灾害的双重影响时，更需要棉花期货和期权来护航。

本文源自期货日报
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